

Memoria que comprende el periodo del 1 de agosto al 14 de octubre de 2011

- DIP. JUAN MANUEL JIMÉNEZ GARCÍA

- DISTRITO 19 CIUDAD SERDAN.

- PRESIDENTE DEL COMITÉ DE INFORMATICA



APOYOS

SEGUNDO INFORME DE ACTIVIDADES

MUNICIPIOS BENEFICIADOS

- Chalchicomula de Sesma
- Aljojuca
- Atzitzintla
- Cañada Morelos
- Chichiquila
- Chilchotla
- Esperanza
- Guadalupe Victoria
- Lafragua
- Quimixtlán
- San Juan Atenco
- Tlachichuca

■ Es de suma importancia saber el estado que guardan cada una de las comunidades del distrito 19, es por eso que al recorrerlo y ver cada una de sus necesidades realicé distintas gestiones para apoyar a los ciudadanos.

GIRAS DE TRABAJO

ENCUENTROS , MESAS DE TRABAJO Y ATENCIÓN A PROBLEMATICAS CON:

•PRESIDENTES MUNICIPALES

•PRESIDENTES DE PARTIDOS

•JUNTAS AUXILIARES

•MILITANTES DEL PARTIDO

•ORGANIZACIONES Y/O ASOCIACIONES CIVILES

- Chalchicomula de Sesma
- Aljojuca
- Atzitzintla
- Cañada Morelos
- Chichiquila
- Chilchotla
- Esperanza
- Guadalupe Victoria
- La fragua
- Quimixtlán
- San Juan Atenco
- Tlachichuca

MUNICIPIOS

GIRA SAN PEDRO TEMAMATLA Y SAN FRANCISCO CUAUTLANCINGO



- Apoyos a familias con despensas y cubetas de plástico.

GIRA SAN PEDRO TEMAMATLA



San Pedro Temamatla.

SAN FRANCISCO CUAUTLANCINGO



COMIDA CON MAESTROS EN ESCUELA BACHILLER ATZITZINTLA



Encuentro con maestros en el cual me expresaron sus necesidades y a las cuales se le dieron respuesta.

GIRA MUNICIPIO ESPERANZA



COMUNIDADES: SAN MANUEL LA PUERTA, GUADALUPE POTREROS, SAN ANTONIO DE ABAJO, GUADALUPE PILETAS, PUENTE NEGRO, SAN JOSE ESPERANZA Y AHUATEPEC DE LA PRESA.

MUNICIPIO DE ESPERANZA



ENTREGA DE APOYOS A LOS
HABITANTES DE :

- SAN JOSE ESPERANZA
- SAN MANUEL LA PUERTA
- SAN ANTONIO DE ABAJO
- AHUATEPEC DE LA PRESA



ENTREGA DE APOYOS



APOYO A LOS ADULTOS MAYORES



•EVENTO REALIZADO CON PERSONAS DE LA TERCERA EDAD EN CIUDAD SERDAN

ENTREGA DE COMPUTADORAS Y JUGUETES



Esta entrega de juguetes y computadora se realizó en la escuela primaria san Antonio las cuchillas que pertenece al municipio de Aljojuca.

Donaciones Aljojuca



Escuela primaria san Antonio las cuchillas.

Padrino de generación kínder esperanza



Se invito al dip. Juan Manuel Jiménez a ser padrino de generación del kínder-esperanza al que asistió en compañía de su esposa.

Kínder Esperanza-Puebla



Se realizaron concursos de baile y juegos en la plaza cívica de dicha escuela en los que los alumnos se divertieron en su graduación con su padrino de generación Dip. Juan Manuel.

Observaciones

- Una de las observaciones que hago es en el sentido de los cambios climatológicos en la mayoría de los municipios de mi distrito y con la finalidad de apoyar a las personas de escasos recursos me di a la tarea de buscar los puntos en los cuales este fenómeno golpeaba con mayor intensidad y con esto apoyar estas zonas, por esto mismo me presenté llevando cobertores y cobijas que se entregaron en las zonas mas humildes y frías de mi distrito.
- Esta observación de igual manera que la anterior apoyamos a los habitantes con mayor índice de pobreza y escasos de agua ya que sin el producto vital (agua) no se puede vivir, de esta manera apoyamos a los municipios como Aljojuca regalando pipas de agua y despensas a los mas necesitados.

- Otra de las problemáticas que encontré en el distrito fue la inseguridad que guardan algunos municipios por lo cual me di a la tarea de hablar con los presidentes municipales donde existe esta problemática y así reforzar la seguridad para erradicar este problema.
- Realice visitas a un gran numero de escuelas entre primarias, secundarias, bachilleratos y algunas universidades del distrito y me percaté de la falta de material (computadoras, escritorios, cañones y demás) y algunos si tenían este material pero ya en condiciones inservibles u obsoletos, al ver esto gestioné en la UNAM todo este material indispensable para las instituciones que mas lo necesitaban, lo que fueron: computadoras, proyectores, impresoras, escritorios, etc.

- Las condiciones económicas en el país y en el distrito 19 son alarmantes ya que cada vez el dinero alcanza menos, es por ello que apoyé con útiles escolares a una gran cantidad de familias que lo necesitaban puesto que por falta de esto los hijos no podían asistir a las escuelas.
- Otro apoyo importante fue la donación de comida para el aniversario de la escuela telesecundaria de Boca Nopal del municipio de Cañada Morelos ya que estoy convencido que el estudio es la llave hacia el éxito.
- Conocer cada una de las comunidades del distrito 19 es indispensable, es por eso que en cada oportunidad recorreré estas localidades para ver la situación que guardan y extenderles mi apoyo a las personas que lo necesiten y así llevar al distrito 19 a un mejor nivel de vida.